

Cali, abril 7 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [YAWA lanza bootcamp de IA](#)

► [Invima impone nuevas reglas para cárnicos](#)

📰 [Google News](#)

■ Plan 'Cali se mueve mejor'

Desde hoy se implementan cambios viales importantes en Cali: entérese de cuáles se trata



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 7 de Abril, 2025

Desde hoy, los conductores que se movilen por el sur de Cali deben tener en cuenta una nueva medida vial.

La carrera 122, entre las calles 18 y 25, dejará de ser unidireccional para convertirse en una vía bidireccional.

Este cambio busca facilitar la conexión entre los barrios del sur, reducir tiempos de recorrido y mejorar el acceso desde municipios vecinos como Jamundí y Puerto Tejada.

La decisión forma parte del 'Plan Cali se mueve mejor', impulsado por la Alcaldía y la Secretaría de Movilidad Distrital.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Varias vías de Cali cambiarán de sentido, conozca las modificaciones para que programe sus rutas](#)



[Dos agentes de tránsito fueron agredidos durante operativo vial en el sur de Cali](#)



[Doubleclickjacking: ¿Cómo funciona este nuevo ataque y de qué manera protegerse?](#)



[Emergencia por árbol gigante que cayó al río Cali tras fuerte aguacero este 2 de abril](#)

Este plan tiene como objetivo optimizar la circulación vehicular en zonas con alta congestión, comenzando por el tramo que conecta la Universidad Icesi con el puente de salida hacia Puerto Tejada.

La adecuación vial responde también a solicitudes de la comunidad y análisis técnicos de tránsito.

El cambio en la carrera 122 permitirá a quienes ingresan por la vía Panamericana evitar desvíos innecesarios y ahorrar más de un kilómetro de trayecto.

Antes, el recorrido obligaba a subir hasta la carrera 125 para luego retornar por la avenida Cañasgordas.

Ahora, la nueva configuración facilita un acceso directo y ágil a través de esta vía principal, reduciendo los niveles de congestión.

Nuevas medidas en intersecciones clave de la Comuna 22

Junto al cambio en la carrera 122, hoy también entra en vigencia otra modificación importante: en la calle 18 con carrera 118, frente al Colegio Berchmans, queda prohibido el giro a la izquierda en sentido norte-orientado.

Esta medida permitirá reconfigurar el semáforo del sector y así dar mayor tiempo en verde al tráfico que circula por la avenida Cañasgordas entre las carreras 115 y 127.

Según la Secretaría de Movilidad, estas acciones buscan ordenar los flujos en una zona crítica para el tránsito diario.

Además, se mantiene la conectividad por otras vías bidireccionales como las carreras 118, 125 y 127, que seguirán siendo rutas alternas de ingreso y salida del sector.

El alcalde Alejandro Eder destacó que esta es solo una de varias intervenciones previstas.

Se proyectan ajustes similares en barrios como San Antonio, Granada y San Fernando Viejo, dentro de un plan que será implementado de manera progresiva.

Por ahora, las autoridades reiteran el llamado a la ciudadanía para acatar la nueva señalización, planear sus trayectos con anticipación y contribuir al éxito de esta estrategia de movilidad.

Más cambios viales

Las autoridades de movilidad confirmaron que esta intervención forma parte de un paquete más amplio.

En los próximos meses, se evaluarán cambios similares en otros sectores de la ciudad.

Entre las zonas en estudio están el Centro Histórico (calle 14 entre carreras 2 y 5), San Antonio (calle 1 entre carrera 4 y calle 2), Granada (avenida 10, sector Iglesia de Fátima), La Flora (calle 48N entre avenidas 4 y 6), y San Fernando Viejo (calle 3 oeste entre carreras 34 y 35, cerca del Parque del Perro).

También se contemplan adecuaciones en el Zoológico y el paso peatonal del Gato de Tejada.
